



# 笹小だより



⑤ 令和7年6月25日

伊丹市立笹原小学校

## 心を育む雨の季節

梅雨に入り、校内の紫陽花も一段と色鮮やかに咲き誇っています。今年の梅雨は、まるで雨季と乾季を短期間で繰り返しているかのようです。大きな行事を終え、日々の学びや友だちとの関わりを通して、子どもたちの心は少しずつ成長していきます。雨の恵みを受けて育つ植物のように、1日1日の育ちを重ね、いつか大きな花を咲かせてくれることを楽しみに、日々の教育活動を続けていきます。今後も変わらぬご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。



### 水泳学習～水難事故から身を守るために～



6月20(金)から水泳の学習が始まっています。プール開きに向けて、6年生と教職員でプール清掃を行い、今年度もきれいなプールで学習をスタートすることができました。昨年度のプール終了時から、藻や汚れがたまりにくい管理法を導入した効果で、清掃もずいぶん行いやすくなりました。

水泳学習は、単に泳力をつけるだけではなく、水難事故から身を守るように水に慣れることも大きな目的として実施しています。限られた期間の学習になりますので、体調を整え、できる限り参加できるよう、ご協力をよろしくお願いします。

## 第32回笹原まつり

今年はちょうちんの明かりが灯ります

今年度も、コミュニティ笹原を中心とした各自治会やPTAの皆様のご尽力により、本校を会場とした「第32回笹原まつり」が開催されることが決まりました。コロナ禍を経て、2年前の日中開催から少しずつ再開してきておりましたが、今年度は、櫓を設置し、ちょうちんの明かりを灯し、さらにお祭りらしい雰囲気子どもたちの楽しみの場となれば、ということで夕方からの開催となります。夏のご予定の一つとしてお子様とぜひお楽しみください。

日時：令和7年7月26日(土)

16時30分～21時

場所：笹原小学校 校庭

内容：笹原中学校吹奏楽部 たそがれコンサート

※本コンサートは諸事情により中止になる場合があります。

模擬店(自治会・各種団体)

## 笹っ子マナビエル開講

6月21日(土)には、今年度第1回の「笹っ子マナビエル」が開催されました。約90名もの子どもたちが参加し、楽しい「理科実験教室」と自主学習が行われました。

「マナビエル」は「学ぶ」と「得る」を合わせた造語で、令和2年度にコーディネーターを担ってくださった保護者の方が命名してくださいました。土曜に楽しく、子どもたちが学びを得られる場所を作れたら、という願いが込められています。

今年度は、本校の卒業生で、在学中には、このマナビエルにもたくさん参加してくれていた笹原中学校の生徒2名が、ボランティアでお手伝いに来てくれるようになりました。

コーディネーターのお母さん方や、お手伝いして下さる保護者の皆様、子どもサポーターの大学生やボランティアの笹中生…皆さんの力で、子どもたちの目はどんどん輝いていきます。

理科実験教室で手作りした作品

ペットボトルを握ると中のお魚が上下する!?

